

12 juil 2006 -11:53

Président de l'OSCE - Zone du conflit entre la Géorgie et l'Ossétie

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a exprimé aujourd'hui sa préoccupation quant à l'aggravation des tensions au cours des derniers jours dans la zone du conflit opposant la Géorgie à l'Ossétie.

Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a exprimé aujourd'hui sa préoccupation quant à l'aggravation des tensions au cours des derniers jours dans la zone du conflit opposant la Géorgie à l'Ossétie.

Le Président de l'OSCE appelle au calme et à la retenue dans la zone du conflit entre la Géorgie et l'Ossétie
BRUXELLES, le 11 juillet 2006 - Le Président en exercice de l'OSCE, le Ministre belge des Affaires étrangères Karel De Gucht, a exprimé aujourd'hui sa préoccupation quant à l'aggravation des tensions au cours des derniers jours dans la zone du conflit opposant la Géorgie à l'Ossétie. Après la fermeture, le 8 juillet, du seul point de passage routier reconnu entre la Géorgie et la Fédération de Russie, le Ministre De Gucht a déclaré qu'il espérait que le point de passage de la frontière pourrait être rouvert très prochainement, du fait que la libre circulation des résidents locaux et des voyageurs s'en est trouvée affectée. « Une situation déjà difficile est en train de s'exacerber », a déclaré le Président en exercice. « J'exprime l'espoir selon lequel le point de passage de la frontière pourra être rouvert aussi rapidement que possible, de sorte que les actuelles tensions puissent être désamorcées ». Le Président en exercice a salué le fait que le gouvernement géorgien se déclare disposé à permettre aux personnes d'entrer sur son territoire par un point de passage frontalier non reconnu, et ce jusqu'au 14 juillet, date avant laquelle il a dit espérer que les discussions entre les deux gouvernements amèneraient à la réouverture du point de passage frontalier officiel. Le 9 juillet, un agent officiel de sécurité a été tué dans un attentat à la bombe dans la région d'Ossétie du Sud. Les résultats de l'enquête ne sont pas encore connus. Le Ministre a instamment prié toutes les parties en présence dans la zone de conflit de conserver leur calme et de s'abstenir de prendre toute mesure de nature à accroître les difficultés ainsi que de s'abstenir de tout usage de la violence.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be